



“Universidad Del Sureste”

“Desarrollo Humano”

“Ensayo de los Temas de la Unidad 4”

Profesor: Alberto de Jesús López Muñoz

Alumno: Enrique Horacio Magaña Peralta

“6-Q”

Esta unidad se enfoca en variables personalidades en las emociones y aspectos sociales, principalmente la personalidad en lo personal en la organización dinámica de un individuo; determinada mente entra en un factor de conducta y estabilidad de salud que refleja lo siguiente: en la autorrealización, sentido de dominio y autonomía.

En este sentido se comprende que la personalidad; es saludable en gran parte de una salud mental estable en equilibrio de una adaptación interna Y externa en acuerdo al contexto social, cultural y familiar. Como un ser humano nosotros estamos llenos de sentimientos en lo que cabe, nunca nos puede faltar amor, genitalidad y erotismo, pero en el amor para nosotros es un sentido más amplio hacia un grupo de personas y objetos; el amor se ha concebido como un éxtasis vertiginoso que nos brinda momentos de felicidad apasionada, euforia, risa y satisfacción que nos implica formas de sentirnos aceptados y comprendidos totalmente.

Por otro punto si hablamos de la luliberina, esta vinculada con el despliegue de a excitación sexual; que nos preparada para estar sexualmente disponibles y aquiescentes, mientras que la oxitócina se sintetiza en las células neurosecretoras del núcleo supra óptico y en el núcleo para ventricular del hipotálamo. Podemos tomar en este argumentó la pasión que está referido a las ganas intensas de unión con la pareja y en menor parte a la sexualidad; coincide con el denominado amor a primera vista, donde se crea un estado de deseo intenso de unión con la otra persona, donde entra una excitación mental y física.

El ser humano siempre ha estado en confianza que los envuelve en el mundo; por lo tanto, en la teoría del amor se puede decir que el sentimiento se empeña también en la intimidad, donde al sentimiento de cercanía unión y afecto así otros; se relaciona con los sentimientos, que en relación promueve la proximidad, vinculación y la conexión así los demás y así una solo persona.

El texto también da a conocer como uno de los puntos más importantes de la personalidad mental y física, donde entra la sexualidad y la genitalidad; empezando con gran referencia se puede decir que la genitalidad da efecto a la comunicación y a ala duración al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos); lo que se pude redactar en concepto parcial del sexo del

individuo y de su conducta sexual, reduciendo ambos conceptos aspectos anatómico fisiológico de los órganos genitales o reproductores. Pero si hablamos de la sexualidad se puede incluir todas estas dimensiones que son las fantasías, deseos, creencias, actitudes, valores, conducta y relaciones interpersonales; pero en fin la sexualidad está influida por la interacción de factores biológicos, psicológicos, sociales, económicos, políticos, culturales e históricas, religiosas y espirituales.

La información específica al tema, que la mayoría de las investigaciones se refieren al erotismo con explicaciones vagas o poco exhaustivas sobre el concepto. Por ejemplo, se suele definir como la comunicación y actividad en pareja o individual, donde intervienen distintas emociones, sentimientos y actitudes que conllevan a la estimulación genital y el orgasmo en búsqueda del placer sexual. El erotismo es una característica humana; y en efecto, el concepto en sí se refiere a las conductas y actitudes manifiestas que incitan a la interacción y a la actividad sexual, tales como: caricias, besos, abrazos, estimulación oral, masturbación, entre otras.

En conclusión, puedo detallar que, como seres en desarrollo, nuestro periodo como persona entra en lo cultural, sentimental y físico; tanto así que se puede decir que como seres humanos podemos concebir que en cada individuo late a necesidad básica de llegar a ser un adulto biológico, solo con el destino de ser feliz en diferentes circunstancias personales y sociales en gran conciencia. EL hombre es un ser humano libre. responsable. Inteligente, con capacidades y limitaciones que lo hacen único e irreplicable (original) teniendo en todo momento la capacidad y la decisión de cambiar, para ser mejor (superación)

Bibliografía.

Zamora, B. (Marzo, 18 2011). Conceptos básicos sobre sexualidad humana. [Presentación online]. Recuperado de: http://es.slideshare.net/janis_nerbet/conceptos-basicos-sobre-sexualidad-humana-7302988

Videla C., (2012). C S O E / O S O A. Recuperado de: <https://www.ufasta.edu.ar/carteleravirtual/files/2012/10/LA-LIBERTAD.pdf>